
Sujet : [INTERNET] methaniseur choignes

De : Samuel THIEBAUT <thiebaut.samuel@orange.fr>

Date : 24/04/2024 22:15

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Je vous écris ce mail pour vous faire part de mes inquiétudes concernant le
projet du méthaniseur de Choignes.

Le risque routier me semble très important aux abord du site avec un "tourne à
gauche" qui sera accidentogène. Habitant saint-aignan je m'inquiète  de la
circulation routière importante qui se fera le long de notre quartier.

Le choix du site ne me semble pas judicieux, pourquoi l'implanter si prêt du
grande ville alors que l'on sait très bien que la gêne olfactive sera forcement
présente? La gêne est bien présente au niveau de la zone plein Est, elle est
causée par le méthaniseur de buxereuilles

Je m'inquiète également bu bénéfice d'une unité aussi importante qui en terme de
capacité n'équivaudra qu'à quelques éoliennes pour quelle quantité de gazoil
consommée pour acheminer les cultures vers le méthaniseur et pour ensuite
épandre le digestat? C'est une quantité d'énergie fossile gigantesque qui sera
consommée. Ce n'est pas du tout un projet vert, on marche sur la tête!

En espérant que vous comprendrez mes inquiétudes.

Samuel THIEBAUT
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